

Date : 12/09/12

Où apprendre les langues étrangères ?

Points:

Instituts étrangers et centres privés

Français, allemand, espagnol... l'offre est variée

Le chinois a le vent en poupe

LA rentrée et ses bonnes résolutions. Après une douce oisiveté estivale, c'est le moment de perfectionner son niveau en langues étrangères ou d'en découvrir de nouvelles.

Dans le milieu étudiant comme dans le milieu professionnel, la tendance est la maîtrise de plusieurs langues. Un atout de taille dans un CV.

Par conséquent, le secteur des centres d'apprentissage de langues est en pleine expansion. Centres culturels étrangers ou écoles privées... Il y en a pour tous les âges, pour les professionnels et à tous les prix.

Ainsi, les instituts étrangers, présents sur les principales villes du pays, proposent une formation optimale de leur langue maternelle (l'Institut français, le Goethe Institut, Dar America ou l'Institut Cervantès), tandis que les centres spécialisés offrent un bouquet de langues, les plus en vogue.

Pour perfectionner la langue de Molière, l'Institut français est le plus prisé. Ce dernier propose des cours de communication orale, de culture française et de préparations au DELF (diplôme d'étude de langue française), DALF (diplôme approfondi de langue française) et TCF (test de connaissance de français).

Mais aussi des cours d'alphabétisation et des ateliers spécialisés. Avec un volume horaire de 30 à 60 heures et des tarifs qui oscillent entre 1.200 et 2.200 DH selon la catégorie intégrée. La langue internationale, l'anglais, fait l'objet de spécialisation de plusieurs centres de langues. En tête de liste, Dar America et le British Council. Ce dernier, dans ces centres de Rabat et Casablanca, propose non seulement des cours d'anglais basiques, mais aussi des cours d'anglais des affaires pour 2.000 à 2.700 DH pour un module de 30 heures par trimestre. Très parlé au nord du pays, l'espagnol s'étend maintenant au niveau national.

Évaluation du site

Site du journal marocain papier "l'Économiste". Il met en ligne l'intégralité de son édition papier couvrant ainsi l'actualité macro et micro économique nationale et internationale, ainsi que l'actualité politique marocaine.

Cible
Spécialisée

Dynamisme* : 79

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

En effet, la demande bat des records pour cette langue et les centres qui la proposent existent partout. L'Institut Cervantès, en l'occurrence, propose à côté des cours généraux, spéciaux et intensifs, des cours en ligne qui permettent aux étudiants de suivre les cours avec des horaires qui leurs sont adaptés.

D'autre part, les centres privés comme Calliope, British Center, Assimil, **Wall Street Institut**, Pluriel, etc. offrent un bouquet multilingue: français, anglais, espagnol, italien, russe... Autre langue ayant le vent en poupe, c'est le chinois mandarin.

Après l'implantation de l'institut Confucius chinois à la Faculté des lettres et des sciences humaines de Rabat, c'est autour de Casablanca maintenant. Et c'est à la Faculté des lettres et des sciences humaines Aïn Chock que les cours sont assurés.

Un programme d'une année (80 heures de cours d'enseignement) à raison de 4 heures par semaine en deux séances.

Avec au programme des activités culturelles telles que des conférences, des projections de films chinois, la calligraphie chinoise... les droits d'inscriptions sont de 200 DH par an pour les étudiants et fonctionnaires au sein de la faculté, 300 DH pour les étudiants d'autres établissements alors que le coût s'élève à 1.500 DH pour les salariés.

Parallèlement au programme de formation, le centre Confucius organise des séjours linguistiques. Deux semaines en Chine où les étudiants joignent l'utile à l'agréable grâce aux cours intensifs ainsi que les visites touristiques et les activités culturelles et artistiques.

Salma Lazim avec F.E.O.

URL source: <http://www.leconomiste.com/article/898329-o-apprendre-les-langues-trang-res>